

TROIS ANS ET DEMI POUR LA VIE D'UNE POLICIÈRE D'EXCEPTION

Le 14 octobre 2011, Olivier ROSON (voir image ci-dessous), pénétrait à l'intérieur de la Préfecture du Cher (18) armé d'un katana. Quelques minutes plus tard, il assassinait froidement le Lieutenant de Police Anne PAVAGEAU venu l'interpeller.

Jugé irresponsable en 2013 par le Tribunal, il intégrait l'unité pour malades difficiles de Cadillac en Gironde pour une durée indéterminée.



**ET TADAAAAAM !!! DEVINEZ QUOI?
NOUS VENONS TOUT JUSTE D'APPRENDRE QUE CE SINISTRE
INDIVIDU A RETROUVÉ SA LIBERTÉ DEPUIS FEVRIER 2016 !!!! ET QU'IL
EST MEME REVENU SUR LES LIEUX DE SON CRIME !!**

LA HONTE !! NUL !! ZERO !!

Nous avons tous vécu le pire, maintenant nous allons devoir vivre avec l'idée que cet individu peut se balader en liberté et recommencer à tout moment, comme si rien ne s'était passé!

Notre Police n'est décidément toujours pas soutenue, au point de relâcher nos meurtriers dans la nature.